



Bezirksliga Ost: Mauthausen beendet schwarzen Herbst mit Heimmiederlage! 0:2 (0:1) gegen ATSV Neuzeug!



9 Bilder ▶

Trainer Szabolcs Szegletes: Nach einem schweren Foul von Neuzeug-Kapitän Robert Zöttl war das Spiel für ihn vorbei.

Mit dem letzten Meisterschaftsspiel in der Bezirksliga Ost empfing der ASKÖ Mauthausen am 22.11.2014 den auswärtsstarken ATSV Neuzeug. Bei beiden Teams fehlten die Ladenhüter Plank und Stickler, sie wurden durch Hochstöger und Bramberger ersetzt. Die Schausberger-Truppe ohne Wenn und Aber an die Donau gereist, Mauthausen mit dem Rücken zur Wand. Gute Voraussetzungen für ein interessantes Fußballspiel.

MAUTHAUSEN-GOALIE HOCHSTÖGER VERHINDERT SCHLIMMES

Die Gäste aus Neuzeug eröffneten die Offensiv-Story an diesem kalten, aber sonnigen Spieltag. Bernard Zauner mit einer guten Möglichkeit, doch Heim-Goalie Hochstöger in bestechender Form, lenkte den Ball ins Aus. Spielertrainer Szegletes mit einem weiten Pass auf Fabian, dessen ideale Flanke setzte der Bosnier Jorgic per Kopf ans Außennetz. Und fast im Gegenzug die Führung für die Gäste. Der starke Neuzeug-Kapitän Robert Zöttl bediente Stürmer-Ass Danijel Dragosavljevic, 0:1 für die Gäste. Mauthausen weiter sehr bemüht, doch die Big Points bei den Neuzeugern. Zauner, Dragoslavjevic, Derfler und Rinnermoser scheiterten am überragenden Schlussmann Hochstöger.

NACH DER PAUSE SETZT MAUTHAUSEN ALLES AUF EINE KARTE

Die Donaumärker kamen mit Biss aus der Kabine. Vor allem Kevin Fabian, Szabolcs Szegletes und Sascha Jorgic drückten ihr Team in die gegnerische Hälfte. Kevin Fabian überlief Tormann Bramberger, stürmte über links vor das Tor der Gäste. Und Robert Artmayr übernahm die Rolle des Tormannes sehr erfolgreich. Drei (!!!) Schüsse auf das Tor seines Teams wehrte der



1.183

Beitrag eingestellt von
Dietmar Piessenberger
aus Mauthausen
am 24.08.2014

Folgen



Neuzeuger hintereinander ohne Hände ab und verhinderte so den Ausgleich. Nach diesem Kuriosum wurde Mauthausen mit der nächsten Szene der Schneidezahn gezogen. Foulspiel vom hart agierenden Neuzeug-Kapitän Zöttl an Szegletes. Während Schiri Rothmann zurückhaltend blieb, war für Szegletes das Spiel zu Ende. Für ihn kam Matthias Holzer und damit frischer, lebhafter ASKÖ-Wind. Thomas Rinnermoser vom ATSV Neuzeug sorgte innerhalb von zwei Minuten durch Kritik und Foulspiel für die Ampelkarte in diesem Spiel. Die Mauthausen-Elf konnte einem schon leid tun. Chancen über Chancen durch Fabian, Jorgic, Holzer, Windner, Acik, Zubor. Doch der Ball wollte nicht ins Tor der Gäste. Und so war das Kontertor von Danninger in der 92. Minute zum 0:2 für Neuzeug der logische Schlusspunkt in diesem verrückten Spiel.

Mauthausen beendete somit den schwarzen Herbst 2014 mit der achten Niederlage und den heikelsten Fragen: "Wechselt Super-Goalie Plank im Winter nach St. Georgen an der Gusen?", "Beendet Kapitän Michael Hackl seine Fussball-Karriere in Mauthausen?" und überhaupt: "WIE GEHTS WEITER MIT DER SEKTION FUSSBALL IN MAUTHAUSEN?".



1.183

Beitrag eingestellt von

Dietmar Piessenberger

aus Mauthausen

am 24.08.2014

Folgen

